

La acción de Ecopetrol vuelve a subir en medio del escenario electoral

La acción de Ecopetrol registra un fuerte repunte en el mercado bursátil, reflejando un renovado interés de los inversionistas que reaccionan al clima político y al comportamiento del petróleo a nivel internacional.

Por [Juan Camilo Ocampo](#) - 14 enero, 2026



La acción de Ecopetrol, la petrolera estatal colombiana, ha experimentado un repunte significativo en las últimas dos semanas, impulsada por factores externos y expectativas del mercado ante el ambiente electoral.

En la última jornada bursátil local, el título fue el más negociado y cerró con un incremento de 4,6% hasta los \$2.160, mientras que su homólogo en la Bolsa de Nueva York (ADR) alcanzó precios por encima de US\$11,6 con un alza de 2,6%. En conjunto, esto ha representado una recuperación cercana al 8,8% en dos semanas.

Ecopetrol lidera las negociaciones en la Bolsa de Colombia tras dos semanas de recuperación en su precio

Analistas del mercado señalan que este comportamiento está estrechamente ligado a dos factores: los resultados de las encuestas presidenciales y un evento internacional inesperado. Según expertos consultados, las encuestas que sugieren un posible cambio de gobierno han aumentado el apetito por acciones de compañías ligadas al sector energético, entre ellas Ecopetrol, ya que el escenario político generalmente se interpreta como más favorable para la inversión en hidrocarburos.

Además, los precios internacionales del petróleo han mostrado una tendencia al alza por quinta sesión consecutiva, impulsados por temores a interrupciones en el suministro global, lo cual también ha beneficiado de forma indirecta las expectativas sobre los títulos de la estatal.



"El mercado parece estar anticipando no solo un repunte en los precios del crudo, sino también un entorno regulatorio y político que podría favorecer la exploración y explotación de hidrocarburos si se confirma un cambio de administración tras las elecciones", explican analistas financieros.

Sin embargo, algunos expertos recuerdan que, a pesar de esta reciente recuperación, los movimientos del precio de la acción pueden seguir siendo volátiles y están sujetos a factores externos como la evolución de los precios del crudo, decisiones políticas y eventos geopolíticos que impactan la confianza de los inversionistas.

También puede leer: [Elecciones atípicas en Colombia: los municipios que volverán a las urnas](#)



Artículos relacionados



Letra de Aventurero en El Cielo: la canción que compusieron en...

[Andrés Martín](#) - 14 enero, 2026



Lo que dice la ley sobre el aumento de las cuotas...

[Juan Camilo Ocampo](#) - 14 enero, 2026



Elecciones atípicas en Colombia: los municipios que volverán a las urnas

[Juan Camilo Ocampo](#) - 14 enero, 2026



Cafeteros sienten el impacto del dólar barato en sus ingresos

[Juan Camilo Ocampo](#) - 14 enero, 2026



Revelan fecha en la que estaría listo el deprimido de TransMilenio...

[Julieth Barbosa](#) - 14 enero, 2026



Wingo lanza promoción para las personas que quieren volar en este...

[Daniel García](#) - 14 enero, 2026



Lista de Visas Americanas que no sufrirán pausa en sus trámites

[Juan Camilo Ocampo](#) - 14 enero, 2026



Fotos del funeral público de Yeison Jiménez en el Movistar Arena...

[Juan Camilo Ocampo](#) - 14 enero, 2026



En vivo: sigue la transmisión del homenaje a Yeison Jiménez en...

[Andrés Martín](#) - 14 enero, 2026

